



# たんぽぽぐみだより

2022年 5月 第1号

新年度のスタートから、早くも1ヶ月が経ちました。子ども達も新しい環境に慣れてきたようで、毎日元気いっぱいです。これからの園生活も、子ども達が元気にのびのびと過ごしていけるよう、たくさんコミュニケーションを図り、笑顔溢れるクラスにしていきたいと思えます。また、疲れの出やすい時期でもありますので、ご家庭と連携をとりながら、健康管理には十分気を付けていきたいです。



## 1歳児ってこんな時期

自己主張が少しずつ見られるようになってきた事は嬉しい成長ですが、何でも嫌がるイヤイヤ期に突入するのが1歳児の特徴でもあります。思い通りにならず泣いたり、物を投げたり、表情や仕草で様々な感情表現をします。どうしていいか困ってしまう事は、ご家庭でもあるかと思えます。

「〇〇が嫌だったんだよね」「〇〇したかったんだよね」の一言を掛けてあげるだけでも、子どもの気持ちは穏やかになるものです。【子どもの気持ちに寄り添って共感してあげる】【否定しないであげる】を心掛け、優しく成長を見守ってあげる事が大切です。そして、まだまだ甘えたい盛りの子供達ですから、優しくぎゅっと抱きしめてあげて下さい。

子育ての悩み、保育についてなど気になる事がありましたら、遠慮なく声を掛けて下さい。ご家庭と共に子ども達の成長を見守っていきたく思います。

## 楽しい事だいすき♡

新しいお友達が4名仲間入りし、男の子3名、女の子9名の12名でスタートしました。戸外遊びでは砂遊びや滑り台、探索活動をして楽しんだり、園外散歩では、避難車に乗ったり、保育士と手を繋ぎ歩いてお散歩を楽しんでいます。制作では、シール貼りやクレヨンなぐり描き、にじみ絵を行ないました。どの制作も興味津々で、保育士が援助しながら、一緒に楽しく行う事が出来ました。

様々な体験を通して、心も体も成長していく子ども達の様子を、これからも連絡ノートやクラスだより、送迎の際にお伝えしていきたいと思えます。ご家庭での様子もノートにてお知らせ頂けるとありがたいです。



団地へお散歩



戸外遊び

風船遊び



制作

シール貼り

クレヨンなぐり描き

にじみ絵